

Sterne investit pour l'avenir



En 2016, Sterne fêtait ses 20 ans d'existence et de croissance toujours positive. En 2017, sur la base d'un plan d'actions stratégiques bien étudié, un programme d'investissement dynamique est mis en place.

À commencer par une extension du bâtiment, et réaménagement du parking, afin de rationaliser les zones de stockage et de travail sur les équipements, et construire un atelier de fabrication entièrement dédié à la fabrication additive Sio-Shaping (Impression 3D) ([voir article dédié à la poursuite de ce développement](#)).

Deux nouvelles presses à injecter, dont une entièrement automatisée, la seconde équipée pour des opérations de surmoulage, viendront équiper une nouvelle salle blanche (la quatrième chez Sterne). Les équipements de production en salle blanche se verront compléter d'une ligne d'extrusion suivant la technologie de réticulation aux UV.

Tout un ensemble de périphériques de production viennent compléter le tableau (mélangeur, étuve de post cuisson, four de cuisson extrusion, équipements de contrôle, ...) pour une enveloppe globale de près de 900 000 €

